

110ème anniversaire de la naissance de saint Josémaria

Où et quand est-il né? Quels prénoms lui a-t-on donnés? Quand fut-il baptisé ? Qui étaient ses parents ? Comment saint Josémaria en parlait-il ? Quelle fut son enfance? Avait-il une famille aisée ou manquait-elle de moyens? Questions et réponses sur sa naissance, son enfance, sa famille. Les meilleurs articles, vidéos et photos sur la naissance et l'enfance de saint Josémaria.

06/01/2012

Où et quand est-il né? Quels prénoms lui a-t-on donnés? Quand fut-il baptisé ? Qui étaient ses parents ? Comment saint Josémaria en parlait-il ? Quelle fut son enfance? Avait-il une famille aisée ou manquait-elle de moyens? Questions et réponses sur sa naissance, son enfance, sa famille. Les meilleurs articles, vidéos et photos sur la naissance et l'enfance de saint Josémaria.

La vie

Cliquez ici pour atteindre il [Timeline interactif](#) avec sa biographie.

Time-line interactif avec l'histoire de la vie de saint Josémaria et celle de l'Opus Dei : des photos, des vidéo-clips et une brève évocation parallèle

des événements historiques les plus importants.

Barbastro, ville où il est né

Galerie de photos de Barbastro, là où il est né.

Ses parents : José et Dolorès

Des parents chrétiens, article d'Esther Toranzo. José Escriva de Balaguer et Dolorès Albas. Les Escriva étaient une famille originaire de Narbonne, en France établie depuis des siècles dans la région catalane de Balaguer.

Vidéo: Comment saint Josémaria parlait-il de ses parents?

Saint Josémaria pensait toujours à l'amour conjugal de ses parents. “Ils s’aimaient vraiment. Ils ont beaucoup souffert [...] Moi je les ai vus toujours souriants.”

La famille Escriva était-elle une famille chrétienne?

Saint Josémaria étaient très reconnaissant à ses parents de l'avoir petit à petit initié à la vie chrétienne.

La vie de saint Josémaria en vidéo

Ses jeunes années, sa famille, sa vocation et la fondation de l'Opus Dei.

Son baptême

Récit du baptême de saint Josémaria pour enfants.

Le 13 janvier 1902, tous chez saint Josémaria se levèrent très tôt pour se mettre sur leur trente et un. La petite famille allait se retrouver, dans la matinée, autour des fonts baptismaux de la cathédrale de Barbastro.

Questions et réponses historiques sur sa famille et son enfance

Avec l'aide du Centre de Documentation et d'Études Josémaria Escrivá de Balaguer (CEDEJ), José M. Cejas jette un regard sur la vie de saint Josémaria Escrivá de Balaguer, fondateur de l'Opus Dei, sur sa famille et sur beaucoup d'autres aspects.

Quelle enfance a-t-il eue?

Sa famille était-elle aisée ou manquait-elle de moyens?

Quelle fut la cause de la faillite de l'affaire de don José ?

Pour les enfants

La vie de saint Josémaria pour enfants

Paulina Monckeberg, auteur et illustratrice du livre « Heurs et Malheurs d'un petit âne à la noria et de son petit horloger » évoque, dans cet ouvrage, des épisodes douloureux

de l'enfance de saint Josémaria tels que les décès successifs de ses trois petites sœurs dont celui de Chon qui marqua spécialement Josémaria. Ils étaient pratiquement du même âge et très proches l'un de l'autre.

Vidéo La chanson de Saint Josémaria

Chanté par la chorale des enfants dans la crèche Torrecillas en Pérou, a été composée par Monica Roca, qui explique que les paroles de la chanson, a été inspiré par le livre "L'histoire d'un Oui."

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/110eme-anniversaire-de-la-naissance-de-saint-josemaria/> (20/01/2026)